
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 21. Januar 2019, 09:51

Ich hoffe er besinnt sich für den Sommer wieder darauf die Mannschaft besser zu machen und
entsprechende Transfers zu tätigen und das frühzeitig. Ich halte die Transferphasen für ein
Fiasko. Man hat versucht Transfers auf Bundesliganiveau zu tätigen und dabei die anderen
Umständen (Trainingslager, Eingespieltheit) vernachlässigt. Transfers, die UNSERE Mannschaft
verbessern, nicht die irgendeinem imaginären Qualitätsstandard gerecht werden müssen. Dann
werden wir auch wieder eine vernünftige Truppe nächstes Jahr aufstellen. In Liga 2 hat er das
hinbekommen, voller Fokus der Planungen darauf und das zusammen mit dem (neuen/alten)
Trainer.
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